

San Fernando: actividad parque los barrios

Escrito por Gety Pavez Vldal
Viernes, 04 de Mayo de 2012 13:35 -



Con la cooperación de instituciones públicas y privada.

Con el propósito de otorgar una tarde de bienestar a los vecinos de San Fernando, el Alcalde Juan Paulo Molina invita a las familias a compartir y participar del primer operativo denominado SAN FERNANDO MÁS CERCA DE TI, que se llevará a cabo el próximo sábado 05 de mayo en el Parque de Los Barrios, ubicado en el sector norponiente de la ciudad.

La iniciativa ha sido gestada desde la Municipalidad de San Fernando y cuenta con la colaboración de instituciones, tanto públicas como privadas. “Este operativo, que surge de una propuesta del Voluntariado Municipal y que tiene como objetivo acercar diversos servicios a la comunidad, es tremendamente importante para el municipio y por eso hemos comprometido nuestro apoyo, porque da cuenta de una necesidad permanente y nos da la oportunidad de resolver muchas demandas, ahora en el sector poniente y próximamente en otros sectores de la ciudad”, manifestó la primera autoridad comunal.

Asimismo, señaló que “El operativo, que se iniciará a las 15.00 horas, contará con la participación del Regimiento, Carabineros, PDI, el área de Salud de la Corporación Municipal, AIEP, Universidad del Mar, Radio Niebla, abogados voluntarios, AVON, Agua Manantiales, la Dirección de Desarrollo Comunitario con sus programas, la Oficina Municipal del Medioambiente, Servicios Generales y el Voluntariado Municipal”.

El alcalde Juan Paulo Molina agregó que “los niños y niñas de la comuna junto a sus papás podrán compartir varias actividades recreativas y conocer la labor de prevención e información que desarrollan diversos programas, como la Oficina de Protección de Derechos de la Infancia y Adolescencia, OPD Colchagua; también la Oficina de Seguridad Pública, en su labor orientadora, y SENDA Previene, con su tarea preventiva hacia la comunidad, entre otras. A su vez, durante toda la tarde podrán disfrutar de shows preparados especialmente para ellos, tales como el Conjunto Folclórico y Orquesta Infantil de la Casa de la Cultura, la orquesta del Regimiento, el conjunto Trilladores de San Hernán, baile entretenido y gimnasia para el adulto mayor de la Universidad del Mar, concursos y sorpresas”.

Para la presidenta del Voluntariado Municipal, Jacqueline Uriarte, el operativo pretende

San Fernando:actividad parque los barrios

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 04 de Mayo de 2012 13:35 -

“Dar respuesta a todas las inquietudes de los vecinos, si tienen algún problema de tipo jurídico, nuestros profesionales los ayudarán dándoles orientación y en el tema de salud realizaremos exámenes preventivos a los vecinos, tales como glicemia, colesterol, presión arterial y también vamos a educar en el tema de sanidad bucal”.

Junto con reiterar la invitación, el alcalde Molina indicó que “este sábado pretendemos acercar a los vecinos a aspectos tan relevantes como son la salud, la prevención, la seguridad, sin descuidar la entretención, el entretenimiento y, particularmente, queremos llevarle nuestro cariño a las mujeres con un stand preparado especialmente para su cuidado y belleza, donde se realizará cortes de cabello, masajes, limpieza facial y sesiones de maquillaje”.